

## **Babinsa Koramil 0824/16 Tanggul Kerja Bakti Bersama Warga Wujudkan Kampung Warna Warni**

**Siswandi - [TANGGUL.INDONESIA1SATU.ID](https://TANGGUL.INDONESIA1SATU.ID)**

Mar 19, 2024 - 11:18



JEMBER – Dusun Krajan RW 001 Desa Tanggul Kulon Kecamatan Tanggul Kabupaten Jember menjadikan kampungnya menjai kampung warna warni terwujud, pengecatan bagian depan rumah, pagar rumah dengan cat warna-warni yang di kerjakan melalui kerja bakti warga dibantu Babinsa.



Karena Bulan Puasa Ramadhan, Kegiatan kerja bakti tersebut dilakukan malam hari pasca Sholat Tarawih pukul 20.00 Wib dan seterusnya, melibatkan Kepala Desa Arifin, Babinsa Serma Teguh Hidayat dan Serma Afrizal serta masyarakat 25 orang.

Kepala Desa Tanggul Kulon Arifin dalam wawancaranya pada Selasa 19/03/2024 menyampaikan rasa bangganya, karena kampung warna warni ini dapat diwujudkan, ini murni kemauan masyarakat saya bersama bapak Babinsa ini hanya membantu saja. Kita sangat berterima kasih kepada Babinsa yang selalu hadir saat masyarakat melaksanakan kegiatan-kegiatan seperti kerja bakti seperti ini.

Kegiatan inovasi dan kreatifitas menjadikan Kampung Warna Warni ini bertujuan menghilangkan kesan kumuh dan berharap bisa menjadi contoh dusun lainnya. Sehingga Dusun yang berada di kecamatan Tanggul terlihat bersih, asri dan bisa menjadikan destinasi wisata.



Meskipun Bulan Puasa semangat warga tetap tinggi hal ini diwujudkan saat kerja bakti yang dilaksanakan pada malam hari dimulai pukul 20.00 Wib, kadang-kadang tembus hingga sahur sekitar pukul 03.00 Wib dini hari esoknya, ini menandakan semangat gotong royongnya yang sangat tinggi, tegas Arifin.

Demikian halnya Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib membenarkan adanya kegiatan tersebut, Babinsa saya perintahkan untuk membantu warga masyarakat sekaligus untuk percepatan pekerjaannya dan memelihara budaya gotong royong masyarakat.

Hal ini merupakan atensi pimpinan agar keberadaan Babinsa sebagai bagian dari kekuatan TNI di tingkat Desa mampu memberikan manfaat positif bagi warga masyarakatnya, termasuk dalam mewujudkan kampung warna-warni tersebut. Jelas Danramil 0824/16 Tanggul.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Ragmat Cahyo Dinarso, dalam konfiamasinya mengapresiasi kegiatan tersebut, ini merupakan kreatifitas warga, yang sangat positif dan patut kita dukung bersama.

Segala sesuatu kalau dilakukan bersama-sama dengan gotong royong, tentunya akan ringan dan pastinya akan terwujud, termasuk semangat menjadikan Tanggul Kulon menjadi kampong warna-warni. Tegas Dandim 0824/Jember.  
(Siswandi)